
（上接一版）谁当“主攻
手”，要有制度安排，亦即是落实
责任，事有人做，人有事做，各司
其职。对那些肯干事、能担当的

“主攻手”，要有激励有保护。对
那些不负责、不担当，甚至不做
事的“二传手”，要有惩戒措施，
毫不留情地撤下来、停下来。

制度的作用无非是激励和
约束。要通过制度的刚性执行，
严格区分做与不做、做多与做
少、做优与做劣，把党员干部逼
上竞技场，争做“主攻手”。

省委关于党政干部鼓励激
励、容错纠错、能上能下“三项
机制”已经出台，市委正在结合
我市实际细化落实。完全有理
由相信：人人勇当“主攻手”、不
做“二传手”的干事担当、创新
创业的生动局面必将形成！

交通文明是文明社会的重要组成部分，是居民良好道德修养的细节展现。近期，南海社
区开展了“守护交通文明 人人自觉参与”系列活动，包括开展文明出行讲座、志愿者上街劝
导和入户宣传等，取得了良好的效果。图为活动现场。 蒋寅 晓晖 摄影报道

我市美国白蛾防控实践成扬州典范
本报讯（通讯员 吴才余 记者 陆业斌）在日前召

开的扬州市美国白蛾防控工作专题会议上，我市作
了关于美国白蛾防控工作的经验交流，成为扬州市
美国白蛾防控实践典范。

2015年9月25日，我市首次发现美国白蛾。市
委、市政府高度重视，立即召开专题会议，进行防控
部署，要求各乡镇、园区作为第一责任主体，实行属
地管理，落实好防控经费、防控人员，确保将防控工
作落到实处。2016年、2017年，市财政分别安排专
项防控经费100万元；2018年防控预算资金为 120
万元。各乡镇园区也分别落实了专项经费，为有效防
控美国白蛾提供了资金保障。

在防控工作中，我市多措并举、有的放矢地进行
物理防治、化学防治和生物防治等。在物理防治方
面，主要通过摘除网幕来控制美国白蛾的危害，要求
各乡镇、园区进行地毯式搜查，确保做到查找无死
角。对美国白蛾幼虫发生破网危害的，采取化学喷雾
防治。此外，我市还通过订购周氏啮小蜂进行生物防
治，并投放诱捕器进行监测和诱杀，效果明显。今年，
我市还在各乡镇园区组织实施 13个美国白蛾防控
示范村试点建设，总结美国白蛾防控经验，示范带动
全市相关工作的开展。

经过近三年的防控，我市美国白蛾疫情基本得
到控制，部分乡镇疫点数大幅度下降。

6号重点提案首次督办
本报讯（通讯员 盛莉 记者 杨晓莉）7

日下午，市政协首次督办 6号重点提案。
副市长王薇、市政协副主席居晓波参加督
办会。

市政协 6号重点提案《关于梳理高邮
文化优势培塑地方文化精品的建议》由市
政协委员周荣池提出，市文广新局主办，

市文联、城建局协办。督办会上，主、协办
单位负责人分别汇报了提案办理工作方
案，提案人和相关政协委员对提案办理工
作提出意见和建议。

王薇要求，主、协办单位要进一步
强化责任意识，加强组织协调，加强沟
通对接，努力提高提案办理质量，确保

提案办理结果让提案人满意，让委员们
满意，以提案的办理推动我市文化工作
再上新台阶。

居晓波希望，进一步梳理高邮文化资
源，利用高邮文化优势，培育文化精品，挖
掘文化人才，加大对民间文化扶持力度，
将高邮优秀文化成果发扬光大。

国家园林城市创建工作扎实推进
本报讯（记者 郭玉梅）7日上午，市

政府召开国家园林城市创建第一次领导
小组会议，就创建国家园林城市工作进
行再动员、再落实、再部署。副市长李生
出席会议。

2009年，我市创成了省级园林城市，
今年又吹响创建国家园林城市的号角。近
年来，我市紧紧围绕扬州“公园体系建设”

的部署要求，做了大量基础性工作，园林
绿化建设取得了显著成效。目前，市区建
成区绿化覆盖率、绿地率分别达到 41.2%
和 37.2%，人均公园绿地面积达 10.2平
方米，已初步达到国家园林城市标准。据
悉，创建国家园林城市共涉及 8大类 58
项指标，我市要在2019年创成国家园林
城市，必须要在今年年底前完成 7大类

33项指标任务。
李生要求，创建国家园林城市要突出

规划引领，加快完善专项规划；突出绿化
重点，扩大城市绿化总量；突出创新管理，
加快提升管养水平；突出设施完善，加快
推进综合整治；突出重点指标，各个击破
一票否决项；突出责任落实，齐心协力完
成创建目标。

项目审批代办帮办员集体“充电”
本报讯（通讯员 王伟 记者 翟甜甜）7

日上午，我市举办第三期项目审批代办帮
办员培训班，来自全市各乡镇园区和有关
部门的150多名代办帮办员参加了培训。
副市长王薇出席开班仪式并讲话。

近年来，我市共选配 160余名基层
站所负责人和窗口首席代表担任代办帮
办员，无偿为企业全程代办帮办各类审

批事项，进一步减轻企业跑办手续负担，
真正做到“围墙内的事企业管、围墙外的
事政府办”。据统计，仅 2017年，全市累
计代办帮办涉企服务事项 8751件，代办
帮办率达到 80.45%，在扬州各县市区中
名列前茅。

王薇对我市项目代办帮办工作取得
的成绩表示肯定，并要求参训人员加强理

论学习、注重联系实际，不断提高服务的
基本功；创新工作机制、注重人才培养，使
项目审批代办帮办工作取得新突破、开创
新局面。

培训班上，省委党校副教授刘伟作专
题讲座，市监局、发改委、规划局等单位分
管负责人讲解了项目审批服务相关业务
知识。

关注中高考

高邮市民文明行为 10条
1、公共场所讲修养，不吸烟、不插

队、不抢座、不大声喧哗、不说粗脏话。
2、安全出行讲法则，不闯红灯、不逆

向行驶、不抢道、不随意变道、不乱停乱
放、不占用盲道。

3、净化环境讲卫生，不随地吐痰、不乱扔
烟头、不乱丢垃圾。

4、文明用餐讲节俭，不剩饭剩菜、不

铺张浪费、不劝酒酗酒。
5、商铺经营讲规范，不乱设摊点、不

出店经营、不出售伪劣商品、不随意张贴
广告。

6、爱护公物讲自觉，不私自占用、不
污损破坏。

7、爱我家园讲规矩，不乱搭乱建、不
乱挂乱晒、不占用公共楼道和消防通道、

不在禁放区内燃放烟花爆竹、不噪音扰
民、不无绳遛狗、不让宠物随地粪便。

8、保护绿化讲责任，不毁绿种菜、不践
踏花草、不毁坏树木。

9、理性上网讲道德，不信谣、不传谣、不造
谣、不诋毁中伤他人。

10、观光旅游讲风尚，不乱涂乱画乱
刻、不乱扔杂物、不毁坏文物。

今日高邮微信
高邮日报手机报
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开展诚信体系建设 保障食品安全水平
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!本周食品安全快检概述

! 月 "# 日至 $ 月 $ 日，我局共开展食品安全快检 %&%# 批

次，其中蔬菜 $'($ 批次，畜禽肉 #"!$ 批次，水果 )! 批次，水产

品 "$ 批次，其他 !'* 批次，本期抽检覆盖全市 "$ 个农贸市场，

%$ 家超市。检测项目主要有农药残留、瘦肉精、二氧化硫等 *

项，其中农药残留检测占 %$+)!，瘦肉精检测 #%+'!，二氧化硫

检测 (+&!，吊白块检测 #+'!，亚硝酸盐检测 '+(*!。检测的食

用农产品（食品）中，阳性 & 批次，阳性率 '+##!。阳性批次中，二

氧化硫超标 ( 批次，阳性率 '+'!!，主要为银耳、红干椒等食品；

亚硝酸盐超标 ( 批次，阳性率 '+'!!，主要为牛肉等食品；农药

残留超标 # 批次，阳性率 '+'#!，主要为小青菜等蔬菜食品。对

于抽检中发现的上述阳性食品（食品农产品），我局均已分别通

知经营者下架销毁，或转为监督性抽检。

本周食品快检检测的散装蔬菜、干货、肉及肉制品等均为

普通群众消费量比较大的食用农产品，采样主要集中在农贸市

场、商场超市，涵盖全市城乡，结果显示合格率达到 &&+*&!，说

明目前市场上销售的该类食品基本可靠。

!消费警示

目前已进入夏季高温季节，食源性疾病的高发应引起高度

关注，同时其他食品安全问题也不能忽视，本期食品快检发现的

问题食品主要是二氧化硫、亚硝酸盐和农药残留超标。

!食品添加剂常识

食品添加剂是指能够改善食品的色、香、味、形，以及为防腐

和加工工艺的需要而加入食品中的物质，如防腐剂、抗氧化剂、

增稠剂、乳化剂、甜味剂、疏松剂、香料等。这些成分可以增强食

品的感官形状、防止腐败变质、延长保质期等功效，因此食品添

加剂对于食品是必不可少的，日常生活中的酱油、饮料、腌制品

等食品中都含有食品添加剂，食品添加剂只有过量之后才会对

人体可能有不良影响。

在选择食品时，要去正规超市、商场或商店购买食品，因其

对进货渠道把关比较严，产品质量比较有保证。同时，要注意了

解政府部门在媒体上发布的食品质量信息。此外，发现食品质量

问题要及时向市场监管部门投诉，学会用法律手段保护自己。市

场监管部门的投诉举报电话是 #)"#!、#)""#。

“刘明婷”高考准考证丢了？假的！
警方提醒：谨防诈骗信息

本报讯 （记者 玮玮）一年一度的高考大
幕已经开启。昨日，记者接到市民王女士的微
信求助，希望帮忙转发一则市一中考生“刘
明婷”准考证丢失招领信息。然而经记者初
步核实，该消息为假新闻，请广大市民不要
转发。

昨日上午 10点多钟，王女士通过微信告
诉记者，她刚在朋友圈里看到一条消息，内容是

“朋友捡到一张高考准考证，名叫刘明婷，考点
在一中，请朋友们帮忙转发，别耽误了孩子高
考！联系电话1333373××××”。热心的王女
士看到这则消息后第一时间求助媒体帮助。“孩
子读了十几年书了，就看这几天高考成绩了，如
果因为没有准考证考不了试，那就太可惜了。”
王女士说。

记者随即按照王女士提供的手机号码拨过
去，发现该手机号显示所属地为河南新乡，一直
处于“正在通话中”。记者又在网上输入“刘明
婷”三个字，发现四川、乌鲁木齐等地也相继出
现过同一人名、同样信息求转发的新闻。有网民
称，该号码为吸费电话，接通后每分钟收费高达
30元。

对此，市公安局提醒，每年 6月高考期间，
都有“某某某”同学“丟”准考证的假消息在
QQ、微信上流传，看到此类信息，市民一定要
仔细辨别，防止信息误传。如果真的捡到准考
证，请及时交到教育部门或辖区派出所。

勇当“主攻手”
不做“二传手”


